

FIESTA DE NAVIDAD EN EL CRE DE LA ONCE EN SEVILLA

14 de diciembre de 2023

El pasado 14 de diciembre celebramos en las instalaciones del CRE de la ONCE en Sevilla, nuestra entrañable fiesta de navidad con los alumnos que participan en nuestros Talleres y Escuela Deportiva, junto a las familias y profesionales que les atienden. Fuimos alrededor de 100 personas las que disfrutamos de este momento mágico previo a las merecidas vacaciones navideñas con actuaciones, entrega de carta de los reyes Magos al Paje Real y entorno a una chocolatada con churros.



Ilustración 1. Exposición del Belén realizada por los alumnos del Taller de Destrezas Manipulativas.

Comenzamos la actividad a las 17 horas entregando los diplomas del reconocimiento a los resultados de fin de etapa educativa, por parte de la Dirección del CRE al alumno Miguel Orta (Educación Secundaria) y a la alumna Mercedes Serrato (Doctorado).

CENTRO DE RECURSOS EDUCATIVOS DE LA ONCE EN SEVILLA



Ilustración 2. Entrega de premios a la excelencia Educativa

Continuamos con la actuación del alumnado que participa en las actividades de Predeporte, Multideporte y Judo. Caracterizados de rockeros de época, realizaron una coreografía muy navideña y rockera. A continuación, les tocó actuar a los miembros del taller de teatro un pequeño sketch titulado “El Ritmo de los Elfos”. Tras ellos, les llegó el turno a los chicos y chicas del taller de Música de Infantil y Primaria interpretando con mucho énfasis un par de villancicos.



Ilustración 3. Actuación de los rockeros.

**CENTRO DE RECURSOS EDUCATIVOS
DE LA ONCE EN SEVILLA**



Ilustración 4. Momento de la actuación de Los Elfos.



Ilustración 5. Villancicos a cargo de los alumnos del Taller de música.

También hubo una interpretación de piano con arte a 4 manos de un villancico, acariciado por dos alumnas dirigidas por su maestra de música. Seguidamente intervino la Coral Musical del CRE, donde quedamos prendados con sus hermosas voces.

Para finalizar, los profesionales del Centro de Recursos, por un lado, y los familiares del alumnado por otro, cantamos unos divertidos popurrís navideños.

CENTRO DE RECURSOS EDUCATIVOS DE LA ONCE EN SEVILLA

Ya sobre las 18:15h., con tiempo suficiente para hacer hueco a la merienda, pasamos todos los participantes al comedor, donde degustamos unos magníficos churros con chocolate elaborados in situ. Bueníiiiiismos...!!!

Conforme iban acabando de merendar los niños y niñas, se fueron acercando al momento de expresar su ilusión, reflejada en la carta a los Reyes Magos escrita por el Enigmático Escribano del Reino, los cuales entregaban y posteriormente depositaban en el buzón de nuestro agradable Paje Real.



Ilustración 6. Escribano y Paje Real atendiendo a los alumnos.

Con la finalización de esta divertida fiesta navideña, desde el Equipo del CRE, ¡queremos desearos unas Felices Fiestas y Próspero Año Nuevo!



Ilustración 7. Árbol de Navidad.